
Siracusa calcio, premiata la
perseveranza  di  Buonomo  e
Favara:  Alì  e  il  sindaco
Italia  si  incontreranno
lunedì
La  sollecitazione  e  il  tam  tam  mediatico  sembra  aver
funzionato.  Lunedì  alle  16  ci  sarà  questo  fatidico
appuntamento al Vermexio. Lo hanno reso noto i due consiglieri
comunali Michele Buonomo e Gaetano Favara che stanno facendo
da trade d’union in queste ore tra il Siracusa calcio e dunque
il presidente Giovanni Alì e il sindaco Francesco Italia. Un
lavoro  sotto  traccia  ma  poi  mica  tanto  da  parte  dei  due
consiglieri comunali ma soprattutto tifosi mai celati di un
Siracusa  sul  quale  si  stanno  addensando  nubi  oscure  fra
deferimenti e probabili penalizzazioni ma anche per questioni
legate alla gestione dello Stadio De Simone in relazione ai
paletti imposti dalla Lega Pro per la prossima stagione. Da
qui  l’urgenza  di  un  incontro  fra  le  parti  reso  possibile
grazie  alla  perseveranza  e  la  determinazione  di  due
consiglieri  comunali  che  più  di  qualsiasi  altro  soggetto
istituzionale  e  non,  hanno  dimostrato  sinora  di  avere
realmente a cuore le sorti della principale squadra calcistica
di tutto il territorio.

Siracusa calcio fra presente
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e futuro, Buonomo e Favara:
“Se  i  silenzi  perdureranno,
organizzeremo  a  breve
incontro pubblico”
Da tifosi e legati a quei colori prima di ogni cosa, da figure
istituzionali poi. Michele Buonomo e Gaetano Favara non si
fermano più. I due consiglieri comunali siracusani avevano già
sollecitato  un  incontro  fra  il  presidente  del  Siracusa,
Giovanni Alì e il sindaco Francesco Italia, summit che non si
svolse poi sabato scorso per volontà della proprietà che aveva
deciso di seguire la squadra nella trasferta di Bisceglie, e
adesso sono tornati alla carica. “Perché passano i giorni e
tempo ce n’è sempre meno – dicono i due, incontrati proprio
nel “cuore” di quella che è la passione e il tifo azzurro in
piazza Cuella – e fra richieste da parte della Lega in fatto
di  impianti  a  norma  e  futuro  societario,  vogliamo  tutti
vederci  chiaro.  Da  giorni  ci  sono  stati  rinvii,  mancate
risposte alle nostre telefonate e in questi giorni abbiamo
sollecitato anche l’assessore allo Sport, Nicola Lo Iacono,
affinché si svolga questo incontro perché a noi più di tanti
altri sta a cuore il Siracusa calcio e non possiamo lasciare
che muoia così, se non si interverrà per il futuro”. I due
consiglieri  comunali  attendono  risposte  a  breve  per  un
eventuale incontro da svolgersi domani o al massimo sabato
mattina, dopodiché – hanno fatto sapere – “coinvolgeremo tutta
la città per un incontro pubblico, perché i tifosi meritano
risposte e non silenzi”.
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Canoa polo: week-end di Coppa
Italia per l’Ortea
Entusiasmo e consapevolezza dei propri mezzi. L’Ortea Team punta
alla Coppa Italia di canoa polo. La manifestazione tricolore si
disputerà, sabato e domenica, al Laghetto dell’Eur a Roma. Due
giorni di partite: spettacolo ed emozioni assicurate per il
team aretuseo pluriscudettato e reduce dal recente successo in
Coppa Sicilia a Catania.
Nel maschile, le prime nove squadre del ranking 2018 accedono
direttamente alla seconda fase. L’Ortea Palace del tecnico-
giocatore Gianmarco Emanuele (prima nel ranking 2018) e lo
Jomar Club Catania (sesto) affronteranno, nel Girone G, la
Canottieri  Eur  A  (settima  nel  ranking  2018),  la  prima
classificata del Girone C (Canottieri Mutina, Canoa Club Bari
e Canoa Club Bologna) e la prima del Gruppo D (Cus Bari, Canoe
Rovigo e Snap Asd).
Sabato il via alle ore 8,30. Domenica le finali (ore 13,30
Under 14,ore 14 Junior, ore 15,30 femminile e ore 16 maschile)
in diretta streaming sul canoa Federcanoa Italia.

Nuoto:  Faraci  di  bronzo  ai
Criteria  nazionali  di
Riccione.  Coach  Lappostato:
“Gare  allenanti  in  vista
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degli Italiani”
Si  sono  conclusi  i  Criteria  Nazionali  Giovanili  2019,
manifestazione natatoria dove la migliore e più forte gioventù
italiana si è data battaglia. Sei giornate intense di gare,
tre per il settore femminile e tre per quello maschile che
hanno visto scendere in acqua 2054 nuotatori in rappresentanza
di  circa  350  società.  Teatro  di  questa  manifestazione  lo
Stadio del Nuoto di Riccione in vasca da 25 metri. Presente il
T. C. Match Ball di Siracusa delle sorelle Paola e Sabrina
Cortese con il suo atleta di spicco Claudio Antonino Faraci ed
il suo allenatore Marco Lappostato. Claudio gareggia in 5 gare
e nella sua specialità, la farfalla, centra un bronzo nei 100
mt con 54.09 mentre sfiora il podio con due quarti posti, nei
200 mt con il suo personal best 1.59.20 (prec. 1.59.65) e nei
50 mt con 24.54. “Soddisfatto di queste prestazioni proprio in
questo particolare momento, siamo giunti a queste gare in
pieno carico – commenta il suo allenatore Marco Lappostato –
perché abbiamo deciso, sia Claudio che il sottoscritto e il
suo preparatore atletico Pino Maiori di puntare tutto sui
Campionati Italiani Assoluti in vasca da 50 metri in programma
dal 2 al 6 aprile sempre a Riccione. Abbiamo utilizzato queste
gare  come  mezzo  allenante  perché  ai  Campionati  Italiani
Assoluti  verrà  selezionata  la  rappresentativa  italiana
Juniores in previsione degli europei. Un obiettivo allettante
che ci siamo posti, poi si vedrà”.

Canottaggio:  pieno  di
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medaglie per l’Ortigia sulla
diga di Poma
Partenza  lanciata  per  il  debutto  stagionale  dell’Ortigia
remiera del presidente Chessari. Sulla diga di Poma, nella
gara  di  recupero  annullata  il  24  febbraio,  gli  aretusei
partono con tre ori, tre argenti e quattro bronzi. E’ due
volte d’oro Beatrice Cavallaro, nel singolo ragazzi femminile,
che gli vale come pass per il primo Meeting Nazionale ed in
doppio junior femminile misto con Condusso della Peloro CC.
Oro nella prima uscita ufficiale per il giovanissimo Lorenzo
Zanin nel singolo 7,20 allievi B2. Sono d’argento le medaglie
di  Gabriele  Giummo  e  Daniele  Correnti  nel  doppio  Junior
maschile, Marco Conti nel singolo Senior maschile e Francesco
Caruso, Adriano Fazzina, Carmelo Pennisi e Gabriele Randazzo
nell’otto misto Junior maschile. Sono di bronzo le medaglie di
Carmelo Pennisi nel singolo ragazzi maschile, Marco Conti nel
quattro  senza  senior,  Randazzo-Giummo-Correnti-Menta  nel
quattro di coppia Junior e Ambrogio Francesco nel quattro di
coppia cadetti maschile. Buona la prova anche per gli atleti
Carlotta Piazzese, Barreca Vittorio ed Ambrogio Francesco nel
singolo cadetti. «Sono abbastanza soddisfatto per il risultato
dei miei ragazzi – dichiara il tecnico Sardone – ho avuto un
buon riscontro in gara ed un ottimo feedback del lavoro svolto
in questi mesi».

Contrabbando  di  prodotti
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petroliferi,  maxi  sequestro:
8mln di euro e un deposito
L’operazione  è  stata  battezzata  “Calderone”.  Indagini
articolate condotte dai militari della Guardia di Finanza e
coordinate dalla Procura di Siracusa che hanno portato alla
luce  un  contrabbando  di  prodotti  petroliferi,  gasolio  in
particolare, proveniente dai Balcani e venduto “in nero” in
Italia.
Le Fiamme Gialle della Compagnia di Augusta hanno eseguito un
decreto di sequestro preventivo “per equivalente”, emesso dal
Giudice delle Indagini Preliminari del Tribunale di Siracusa,
per complessivi 8,6 milioni di euro e un deposito carburanti
nel territorio megarese.
Il  carburante,  acquistato  dalla  Slovenia  tramite
l’intermediazione di due società di diritto maltese e bulgaro,
raggiungeva il territorio comunitario in regime di sospensione
d’imposta, per poi essere destinato, da un deposito belga, ai
terminal ferroviari di Milano e Catania Bicocca, sotto forma
di olio lubrificante, tecnicamente definito M.L.O. (Mechanical
Lubrificant  Oil).  Il  prodotto  è  risultato  poi  essere  –  a
seguito  di  specifiche  analisi  svolte  dal  personale  delle
Dogane – vero e proprio gasolio.
Dopo  aver  raggiunto  il  terminal  FS  di  Catania  Bicocca
all’interno  di  container,  il  combustibile  –  formalmente
destinato a Malta e in Bulgaria – confluiva in un deposito
carburanti nel territorio di Augusta, gestito di fatto dalla
L. S.r.l., reale destinatario di svariate partite di merce,
ammontanti a oltre 13 milioni di litri, pari a circa 11.500
tonnellate, recapitate tra il settembre 2017 e l’aprile 2018.
Il gasolio veniva quindi venduto in nero a una fitta rete di
distributori su strada.
Tecnicamente  il  sistema  escogitato  sfrutta  la  cosiddetta
triangolazione cartolare del prodotto tra due soggetti esteri
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e una società italiana (“cartiera”), con il solo scopo di
celare  la  vera  identità  dell’effettivo  destinatario  del
prodotto petrolifero, risultato essere il deposito augustano
secondo le indagini.
Gli oneri fiscali sono rimasti interamente a carico della
“cartiera”, la cui partita iva risultava essere cessata già
dal  dicembre  del  2017,  così  pregiudicando  ogni  tipo  di
introito nei confronti dell’Erario. Un meccanismo fraudolento
che, secondo la Guardia di Finanza, ha consentito l’evasione
delle imposte per oltre 8 milioni di euro, somma oggetto del
sequestro.
Al fine di rendere ulteriormente difficoltosa la ricostruzione
e  il  riscontro  dell’illecito,  il  carburante  commissionato
viaggiava  scortato  esclusivamente  con  lettere  di  vettura
emesse dal soggetto belga, con indicazione di trasporto di
M.L.O. anziché gasolio, in regime di sospensione d’imposta,
essendo formalmente destinato all’estero.
Proprio  nel  corso  di  questi  controlli,  consistiti  nel
monitoraggio del deposito per diversi mesi, i Finanzieri, una
volta accertata l’inequivocabile destinazione del prodotto al
destinatario italiano, hanno sequestrato in flagranza di reato
ulteriori 297.590 litri di gasolio per autotrazione, contenuto
all’interno  di  9  carro-cisterne  provenienti  dal  Belgio  e
transitate  sul  territorio  nazionale  attraverso  terminal
ferroviari di Stato, con evasione di ulteriori 183.732 euro.
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Calcio, Serie C: nel recupero
di  campionato  la  Leonzio
acciuffa un pari in extremis
a Potenza
La apre Laezza, la chiude Ciccio Russo. E la Leonzio torna da
Potenza con un ottimo pareggio anche se nei 90 e più minuti
del match in Basilicata si sono susseguite più partite. A
conti fatti, però, il 2-2 soddisfa i bianconeri che aggiungono
un altro piccolo mattoncino alla propria classifica e dunque
alla possibilità di entrare fra le nove squadre del girone C
di Serie C che si giocheranno i play off. Avanti con Laezza, i
bianconeri venivano prima raggiunti da un rigore di Franca e
poi superati quasi nel finale da Emerson. Ma la zampata nel
recupero di Russo, servito da Gammone, ha riportato il match
in parità e adesso la squadra di Vincenzo Torrente preparerà
il difficile match di Catanzaro, per poi proiettarsi nella
settimana che porterà al derby col Siracusa.
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Calcio,  Eccellenza:  il
Palazzolo  vince  e  vede  il
secondo  posto.  Domenica
“spareggio” a Biancavilla
Doppietta di Cortese e gol di Frittitta. Succede quasi tutto
nella prima frazione e il Palazzolo supera l’Atletico Catania
nella  sfida  di  recupero  di  campionato  del  girone  B  di
Eccellenza. Dopo sei pareggi consecutivi, è arrivato il terzo
successo  di  fila  che  riporta  nelle  zone  altissime  i
gialloverdi a tre giornate dalla fine. Con il successo di oggi
pomeriggio, dopo essere passati momentaneamente in svantaggio,
il Palazzolo si porta a due soli punti dal Biancavilla secondo
e  domenica  in  terra  etnea  sarà  scontro  diretto  mentre  il
Marina di Ragusa che precede il Biancavilla di quattro punti
sarà  di  scena  a  Rosolini.  Paradossalmente  potrebbe  essere
proprio il Palazzolo a consegnare il campionato e dunque il
salto in Serie D ai ragusani, qualora questi ultimi vincano al
“Consales”: Rosolini e Marina di Ragusa saranno poi le altre
due avversarie dei gialloverdi in questi strani incroci di
fine campionato che – a meno di clamorosi colpi di scena –
vedrà il Marina festeggiare mentre il Palazzolo lotterà più
per la conquista della seconda piazza, ma molto dipenderà
dall’esito del match di domenica prossima: “Ce la andiamo a
giocare – ha detto il patron Graziano Cutrufo a fine partita –
ma con la serenità che ci contraddistingue. Nessuna eccessiva
pressione, deve essere una festa di sport e ce la giocheremo
eventualmente anche attraverso i play off”.

https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-palazzolo-vince-e-vede-il-secondo-posto-domenica-spareggio-a-biancavilla/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-palazzolo-vince-e-vede-il-secondo-posto-domenica-spareggio-a-biancavilla/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-palazzolo-vince-e-vede-il-secondo-posto-domenica-spareggio-a-biancavilla/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-eccellenza-il-palazzolo-vince-e-vede-il-secondo-posto-domenica-spareggio-a-biancavilla/


Motori:  lo  Slalom  di
Palazzolo varrà il campionato
siciliano
Si  svolgerà  l’8  e  9  giugno  il  primo  Slalom  di  Palazzolo
Acreide,  gara  valevole  per  il  Campionato  Siciliano  Slalom
nella splendida provincia siracusana, con una manifestazione
che  ha  l’entusiasta  collaborazione  dell’Amministrazione
Comunale  guidata  dal  sindaco  Salvatore  Gallo  e  condivisa
dall’assessore al turismo Maurizio Aiello. Passione & Sport
dopo l’anno di rodaggio nel campo organizzativo, ha ampliato i
propri  programmi,  grazie  ad  un  dialogo  sempre  proficuo  e
costruttivo con la Delegazione ACI Sport Sicilia coordinata da
Armando  Battaglia,  alla  collaborazione  di  Sergio  Bosio,
Presidente  Commissione  Slalom  ACI  Sport  ed  alle  preziose
indicazioni del Presidente della Commissione Rally ACI Sport
Daniele Settimo.  Un calendario denso di impegni quello che si
profila nel 2019 per Passione & Sport, coordinato da Michele
Vecchio.  Cinque  Slalom  nel  2019  sull’intero  territorio
regionale,  andranno  ad  ampliare  l’attività  del  2018  che
prevede gare iscritte a calendario per il 2019. “Ci attende
una stagione impegnativa – spiega Michele Vecchio – poiché
intendiamo ricompensare in modo concreto e professionale tutti
colori che con fiducia condividono con noi questo ambizioso
programma. In primis promozione dello sport e spettacolo per
il pubblico, con la solida prerogativa della sicurezza e del
rispetto delle regole”. “Abbiamo subito condiviso l’iniziativa
– commenta l’assessore al turismo Maurizio Aiello – sia per
l’alto valore sportivo ma anche perché saranno due giorni in
cui a Palazzolo arriveranno equipaggi, tecnici e amanti delle
corse, con un conseguente incremento dei visitatori e dei
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turisti, che per l’occasione potranno conoscere uno dei borghi
più belli d’ Italia e Patrimonio dell’umanità”.

Pallamano  Aretusa,  le  due
Under sono rulli compressori
Continuano  ad  arrivare  soddisfazioni  anche  dal  settore
giovanile per la Pallamano Aretusa del presidente Villari.
Infatti sia gli under 17 che gli under 15 hanno vinto le loro
rispettive ultime partite con una messe di gol. L’under 17 ha
vinto,  in  trasferta,  46  a  13  contro  l’Aetna  Mascalucia  e
continua la sua corsa al secondo posto e alla final four
regionale  del  7  maggio.  Seppur  in  formazione  largamente
rimaneggiata,  per  assenze  e  infortuni,  e  permettendosi  il
lusso di tenere in panchina per larga parte dell’ incontro il
nazionale  Sortino,  la  squadra  di  Rudilosso  ha  stravinto
l’incontro  mettendo  in  luce  i  nuovi  talenti  del  proprio
settore  giovanile,  i  vari  Bruni,  Faraci,  izzi,  Terranova,
Pugliara che stanno migliorando di giorno in giorno e lasciano
ben sperare per il futuro. Stesso discorso per l’under 15 di
Alfio Settembre che, opposta ai pari età dell’Avola, ha vinto
con il netto punteggio di 46 a 21, conquistando la tredicesima
vittoria consecutiva e rimanendo imbattuta nel proprio girone
di qualificazione alla final eight di meta maggio. Notevoli le
prestazioni  dei  soliti  Bruni,  izzi,  Faraci,  Carnemolla,
supportati da Santoro, Giuliano, Yatawarage e da un ritrovato
Parisi nonchè dalle sorprese Vasquez, Caramagno e Pistritto.
Partita in parità solo nei primi 20 minuti con gli avolesi
bravi aribattere colpo su colpo fino al punteggio di 10 a 8,
poi, una maggiore freschezza atletica e la panchina più lunga
ha  consentito  ai  siracusani  di  pigiare  il  piede
sull’acceleratore  e  staccare  gli  avversari.
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